



350 m²

Réf. 1071774

Prix NC

Eze

Maison à louer (06360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située sur les hauteurs d'Eze Bord de Mer, cette villa contemporaine développe environ 350 m2 habitables sur un terrain d'environ 1000 m2. La propriété dispose d'une piscine chauffée, d'une cuisine d'été et offre une vue mer panoramique époustouflante. Un garage pour 3 voitures et un parking extérieur supplémentaire ajoutent à la commodité. Le niveau supérieur comprend l'entrée principale, des toilettes invités, un spacieux séjour, une salle à manger avec une cuisine américaine et une cuisine fermée séparée ainsi qu'un bureau. Au niveau inférieur, ouvert sur l'espace piscine, se trouvent 4 ...

Situated atop the heights of Eze Bord de Mer, this contemporary villa boasts approximately 350 m2 of living space on a plot of around 1000 m2. The property features a heated swimming pool, a summer kitchen, and offers a breathtaking panoramic sea view. A 3-car garage and additional outdoor parking add to the convenience. The upper level comprises the main entrance, a guest toilet, a spacious living room, a dining room with an open-plan kitchen, and a separate closed kitchen, along with an office. On the lower level, which opens onto the pool area, there are 4 bedrooms, including a master suite, ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

